

Biographie

Joël Mau est depuis 2011 directeur de projet à l'[Institut Mines-Télécom](#) - IMT où il anime des travaux transverses et transdisciplinaires sur les réseaux en fibres optiques et leurs impacts socio-économiques. Il est à l'initiative du partenariat IMT et Société du Grand Paris - SGP et est notamment impliqué dans le Programme cadre Fibres Optiques de la SGP.

Il a été d'avril 2014 à mai 2018, soit statutairement la durée maximale permise de 4 ans, membre du Bureau des Directeurs du [FTTH Council Europe](#), association internationale dont il reste un membre actif notamment comme Chairman du comité « Deployment & Operations » et participant des comités « Policy & Regulation » et « Business Models ».

Il a été précédemment Directeur du Haut Débit, Très Haut Débit et des relations avec les Collectivités Territoriales à l'[ARCEP](#), le régulateur français des télécommunications ainsi qu'entre autres fonctions Directeur du Développement du réseau fixe et de l'Ingénierie des Réseaux Support d'accès et de collecte (cuivre, fibre, sans-fil terrestre et satellite) chez France Télécom-Orange.

